

Presseinformation

04. April 2024

Chefarzt der Unfallchirurgie und Orthopädie Dr. Mathias Schulz in den Ruhestand verabschiedet

Varel. Nach 6575 Tagen oder 18 Jahren beendet der Chefarzt der Klinik für Unfallchirurgie und Orthopädie der Friesland Kliniken am Standort St. Johannes-Hospital Varel (SJH), Dr. Mathias Schulz, seine erfolgreiche berufliche Karriere und geht in den Ruhestand.

Der Chirurg studierte von 1981 bis 1987 Humanmedizin an der FU Berlin. Nach verschiedenen Stationen in Leer und Oldenburg übernahm er schließlich 2006 die Leitung der Klinik für Unfallchirurgie und Orthopädie am SJH. In seiner Promotion beschäftigte er sich mit dem Thema der Knorpelzelltransplantation.

In seiner fast zwei Jahrzehnte währenden Tätigkeit prägte er durch sein herausragendes Engagement, seine Zuverlässigkeit und seine hohe Kompetenz das Ansehen der Klinik und damit die des St. Johannes-Hospitals.

Herr Dr. Schulz deckte fast das gesamte Spektrum der Unfallchirurgie ab. Seine Tätigkeitsschwerpunkte lagen im Bereich der Endoprothetik von Hüfte und Knie, auf Arthroskopien mit Kreuzbandoperationen sowie der Behandlung von Sportverletzungen.

Mit seinem außergewöhnlichen persönlichen Einsatz sowie hohen medizinischen Können hat er die Unfallchirurgie und Orthopädie im SJH aufgebaut und die Patientenversorgung in Friesland mitgeprägt. Im Laufe seiner Karriere hat der 66-jährige nicht nur für eine hervorragende Weiterbildung vieler Assistenzärzte

gesorgt, sondern auch zahlreiche Oberärzte ausgebildet. Er etablierte moderne Operationsmethoden wie den Einsatz von Navigationstechnik bei der Knieendoprothetik oder Beinachsenkorrektur. Eines seiner wichtigsten Projekte war die Zertifizierung des St. Johannes-Hospitals zum "Zertifizierten Endoprothetikzentrum" im Jahr 2014.

Rund 7.500 OPs hat er während seiner Tätigkeit durchgeführt und dabei durch seine Kompetenz und umsichtige sowie einfühlsame Art das Vertrauen seiner Patientinnen und Patienten gewonnen.

"Ich werde mein Arbeitsleben als Chirurg mit den zahlreichen Herausforderungen und Erfolgen in guter Erinnerung behalten. Bedanken möchte ich mich bei allen ehemaligen Kolleginnen und Kollegen, Patientinnen und Patienten oder Angehörigen, die mir über die Jahre ihr Vertrauen geschenkt und mich in meinem Tun immer wieder bestätigt haben", sagt Dr. Schulz.

Die Belegschaft der Friesland Kliniken dankt ihm für sein langjähriges Engagement und wünscht ihm für seinen Ruhestand alles Gute und weiterhin beste Gesundheit.